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公益社団法人愛知県医師会 第 8 回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 29年 6月 15日(木) 午後 2時 30分～午後 3時 50分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／横 井  隆  城  義 政 

理 事／吉 田  貴  伊 藤 健 一  加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗 

    樫 尾 富 二  樋 口 俊 寛  伊藤富士子  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一 

    森  孝 生  野 田 正 治  林  義 久  羽生田正行  浅 井 清 和 

監 事／可世木成明  川 上 雅 正  野 口 良 樹 

代議員会議長／伊 藤 宣 夫 

代議員会副議長／杉 田 洋 一 山 本  楯 

欠 席 者 

  副会長(代表理事)／市 川 朝 洋 

 

議事録作成者  前 橋 正 之 

 

※細川理事途中退席の為、承認事項 1-(7)から承認事項 2-(4)については、出席者 23名

(うち理事 17名)にて審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していること

を確認した。 

 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について                  

(１)後援並びに共催について  

 ①一般社団法人名古屋市医師会(会長 杉田洋一)の行う「BLS＆AED講習会」〔7/8(土)〕

の共催について 

 

②愛知県学校保健会(会長 城 義政)主催の平成 29年度愛知県学校保健会県立学校部

保健研究大会〔8/21(月)〕の後援について 
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③NPO法人愛知県難病団体連合会(理事長 下前君夫)主催の｢愛知県難病団体連合会第

45回大会｣〔9/18(月・祝)〕の後援並びに本会役員の臨席・メッセージの依頼につい

て 

 

④豊田加茂医師会(会長 野場万司)主催の日医認定産業医研修会〔10/18(水)〕の共催に

ついて 

 

⑤日本産業衛生学会東海地方会学会(学会長 上島通浩)主催の平成 29年度日本産業衛

生学会東海地方会学会〔11/11(土)〕の共催について 

 

樫尾理事より説明され、1-(1)-①～⑤について一括承認を求め、承認された。 

 

(２) 産業医科大学(学長 東 敏昭)主催の日本医師会認定産業医研修会〔10/15(日)〕の

共催並びに日医認定産業医研修会の指定申請について 

樫尾理事より説明され、承認された。 

 

(３) NPO法人日本医師事務作業補助研究会第 7回全国大会(大会長 小島敏美)主催の NPO

法人日本医師事務作業補助研究会第 7回全国大会〔11/25(土)〕の後援について 

加藤理事より説明され、承認された。 

 

(４) 「日本医師会医学賞」ならびに「日本医師会医学研究奨励賞」候補者の推薦について 

柵木会長並びに樫尾理事より説明され、「日本医師会医学賞」の推薦候補者に、加藤

昌志先生(名古屋大学)を推薦することが承認された。 

 

(５) 愛知県警察本部(刑事部 捜査第一課長 警視 守部泰裕)主催の検視実務専科 

〔8/2(水)･4(金)〕への講師派遣について 

樫尾理事より説明され、8月 2日(水)に本会の細川理事、8月 4日(金)に本会警察部

会の小林勝正副部長を派遣することが承認された。 

 

(６) 平成 29 年度中部医師会連合特別委員会委員の選任について 

樫尾理事より説明され、「社会保険特別委員会」には城副会長、加藤理事、樋口理事

の 3名、「介護保険特別委員会」には横井副会長、林理事、野田理事の 3名、「地域

医療特別委員会」には、横井副会長、伊藤(健)理事、大輪理事の 3名を選任するこ

とが承認された。なお、「社会保険特別委員会」は愛知県が委員長県となるため、加

藤理事が委員長となることが確認された。 

 

(７) 社会保険診療報酬支払基金審査委員会委員の変更について 

樫尾理事より説明され、産婦人科において、小畑直子先生から中西 豊先生への

変更が承認された。 
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２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について  

柵木会長より、下記 No.1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について

一括承認を求め、承認された。 

   *は共催・協賛等 

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 7/27(木) 「現代医学」誌編集委員会 501会議室 
羽生田理事 

大輪理事 

2 8/19(土) 第 2回母体保護法指定医師講習会 9階大講堂 
伊藤(富)理事 

西山理事 
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8/31(木) 

9/16(土) 

9/27(水) 

10/5(木) 

11/2(木) 

健康教育講座 

9階大講堂 

(9/16:あいち健康

プラザ) 

纐纈理事 

吉田理事 

4 *9/8(金) 
平成 29年度愛知県救急医療推進大

会 
9階大講堂他 

細川理事 

大輪理事 

5 10月～12月 日本医師会認定産業医研修会  資料参照  
西山理事 

樫尾理事 

 

３．平成 30年度予防接種要望額(案)について 

吉田理事より説明され、平成 29年度要望額と同様に、集団接種 45,300円以上、個

別接種 10,120円以上で要望することが承認された。 

 

４．嘱託産業医報酬の目安(案)について 

西山理事より、日本医師会認定産業医研修会ネット「研修ネットくん」に掲載して

いる嘱託産業医報酬基準の記載内容に関して、「基準」とするのは適切ではないとの

社会保険労務士の指摘もあり、名称を「嘱託産業医報酬の目安」と改め、またスト

レスチェック実施時の報酬額の掲載及び労働安全衛生規則等の改正を踏まえた文言

の修正を行ったことを説明され、「研修ネットくん」に掲載することが承認された。 

 

５．愛知県救急医療情報センター参加医療機関等に対する普通傷害保険について 

   細川理事より説明され、平成 18 年 7 月から加入している標記傷害保険(東京海上日

動火災保険)から、災害派遣に伴う傷害保険(損保ジャパン日本興亜)への変更が承認

された。 
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―協議事項― 

６．入会金の徴収猶予申請について 

   西山理事より説明され、名古屋市医師会並びに一宮市医師会より申請があった入

会金徴収猶予申請が承認された。 

 

７．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．中部医師会連合第 13 回常任委員会〔6/7(水)〕について 

(中部医師会連合主催：名古屋マリオットアソシアホテル) 

   柵木会長より、第 140回日本医師会定例代議員会について、代表質問は富山県医

師会から「日本医師会の組織強化策」について、個人質問は静岡県医師会から「高

齢者医療の問題点」について質問することとなったと報告された。また、新専門

医制度の発足を視野に入れ、専門医「共通講習」について各県の取組状況が報告

され、検討を行ったと報告された。 

 

２．中部医師会連合第 2回日医代議員協議会〔6/7(水)〕について 

(中部医師会連合主催：名古屋マリオットアソシアホテル) 

   柵木会長より、第 140回日本医師会定例代議員会での質問事項に加えて、厚生労

働省「新たな医療の在り方を踏まえた医師・看護師等の働き方ビジョン検討会報

告書」を踏まえて、医師の働き方について検討が行われたと報告された。 

 

３．日医産業保健委員会〔6/8(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

   西山理事より、働き方改革実行計画として、医師の労働時間短縮の方策を受け、

日本医師会に医師の働き方検討委員会が作られたことが報告されたこと、また、

労働者健康安全機構へ地域産業保健センター登録のコーディネーターの出務手当

に対する改善について協議したことが報告された。また、会長諮問を実施する為

に行ったアンケート調査（①産業医活動並びにストレスチェック制度に関する、

②医療機関における産業保健活動に関する）についての結果報告があったことが

報告された。 

 

４．日医平成 29 年度第 1回医療秘書認定試験委員会〔6/7(水)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館) 

樋口理事より、第 38回日本医師会医療秘書認定試験について検討が行われ、平成

30年 2月 4日(日)に実施することとなったと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

５．環境衛生委員会〔6/6(火)〕について 

(501会議室) 

吉田理事より、健康対策課からの報告及び愛知県衛生研究所からの情報提供があっ

たことについて報告された。また、平成 29年度結核・感染症対策医師講習会実施事

業医師講習会の担当医師会について、名古屋市、小牧市、豊田加茂医師会にご協力

頂くこととなり、本会の行う「感染症・結核講演会」、「感染症・予防接種研修会」
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の講師について検討したこと、日本脳炎ワクチンの不足の状況について健康対策課

より説明があったことを受け、地域偏在が起こらないよう要望をしたことを報告さ

れた。 

 

６．産業保健部会幹事会〔5/26(金)〕について 

(6階研修室) 

西山理事より、今年度より参加するオブザーバー2名より自己紹介の後、産業医学

振興財団「平成 29年度産業医学研修事業実施計画書」、平成 29年 10月～12月迄の

研修会開催日程、平成 29年度嘱託産業医報酬基準の目安について協議したと報告さ

れた。また、歯科医師会より資料提供があったこと、平成 29年度かかりつけ医等心

の健康対応力向上研修会について資料提供を行ったこと、治療と職業生活の両支援

の効果的な運用について解説を行ったことを報告された。 

 

７．健康教育委員会〔6/7(水)〕について 

(801会議室) 

纐纈理事より、健康教育講座〔平成29年8月～11月分〕の開催、健康教育講座〔平

成29年12月～平成30年3月分〕の講師推薦、健康教育講座「地域開催」実施要綱、

あいち健康ナビ「健康コラム」執筆者推薦及びイベントコラムについて協議した

と報告された。また、あいち健康ナビの内容について意見交換を行ったと報告さ

れた。 

 

８．愛知県医師会無線システム災害想定訓練〔6/6(火)〕について 

(7階情報センター) 

細川理事より、岐阜県美濃加茂市を震源とする地震が発生した想定で訓練を実施し

たと報告された。訓練には医師会 14機関、災害拠点病院 7機関、基幹病院 8機関の

計 29機関が参加し、無線交信、広域災害システム(EMIS)の入力、メール・FAXでの

情報収集訓練も併せて行った。なお、前回同様、個別のシナリオを用意せず、実際

の発災時を想定した内容で交信した。無線機不調で一時的に交信できない機関があ

ったが、最終的には全機関の交信ができたと報告された。 

 

９．救急委員会〔6/6(火)〕について 

(7階研修室) 

細川理事より、救急医療情報センターにおけるゴールデンウィーク期間中の案内

状況、小児救急連携体制協議会等について報告が行われたこと、愛知県救急医療

情報センター参加医療機関に対する普通傷害保険、愛知県救急医療推進大会、平

成 29年度救急医療功労者の愛知県知事表彰候補者、BLS&AED講習会等について検

討を行ったことが報告された。なお、6 月 29 日(木)開催の定例理事会において、

救急医療情報センターに関して話題提供を行う。 
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１０．講演会・研修会等について 

   柵木会長より、下記 No.1～2の本会主催の講習会・研修会等は一括報告とすると

発言された。 

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 

5/23(火) 

5/31(水) 

6/5(月) 

産業医研修会 

〃   (職場巡視) 

    〃 

108名 

27名 

126名 

西山理事 

樫尾理事 

2 6/11(日) 
第 8回 災害時・災害訓練に役立つトリアー

ジ研修会 
186名 

細川理事 

大輪理事 

 

【行政、その他関係団体等会議について】 

１１．愛知県健康推進学校候補校実地審査〔6/7(水)〕について 

(愛知県教育委員会主催：北名古屋市立師勝小学校) 

城副会長より、愛知県教育委員会では、毎年各教育事務所より推薦があった小学校

8校、中学校 2校、特別支援学校 1校を決め、実地審査を行っており、今回は、北

名古屋市立師勝小学校にて、取組の概要の説明を受け、5時間目の授業を見学、6時

間目の体育委員会などの委員会を見学したと報告された。また、保健室にて、保健

日誌、エピペンの保管状況を点検し、最後に講評を行い終了したと報告された。 

 

１２．第 1 回愛知県医療勤務環境改善支援センター運営協議会〔6/7(水)〕について 

(愛知県主催：805会議室) 

大輪理事より、今年度から委託先業者が愛知県労災指定医協会となったと報告さ

れた。なお、委託は単年度契約。また、平成 29年度事業計画及びセンターの事業

実績について説明が行われたこと、愛知県医師会館にて看護師・診療所・病院を

対象に第 3回のセミナーの開催を予定していること、労災指定医協会より医師

会・病院協会・医療法人協会・看護協会へ協力要請が行われたことが報告された。 

 

１３．東三河地域産業保健センター運営協議会〔6/7(水)〕について 

(東三河地域産業保健センター主催：穂の国とよはし芸術劇場) 

   西山理事より、平成 28年度事業報告では、職場巡視 12件、事業所訪問 52件、新

規登録事業所が例年の 2倍あったことが報告されたと説明された。また、平成 29

年度事業計画は平成 28年度と同様とされたこと、話題提供として、地区の労働基

準監督署の新署長より両立支援の相談を受けたい旨の申し出があったこと、その

他として、歯科医師会担当理事から 8020運動について話題提供があったことが報

告された。 

 

１４．平成 29 年度第 1 回愛知県名古屋飛行場緊急計画連絡協議会〔6/7(水)〕について 

(愛知県名古屋飛行場緊急計画連絡協議会主催：県営名古屋空港事務所) 

細川理事より、名古屋飛行場緊急計画の一部改正が議論され、原案通り承認され
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たことが報告された。また、検視・検案には、歯科医の役割も重要であるため、

愛知県歯科医師会を協議会委員に含めるよう要望したと報告された。 

 

１５．第 32 回特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち決算理事会〔6/10(土)〕

について 

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催：802 会議室) 

細川理事より、平成 28年度の事業報告と決算報告があり、承認されたと報告され

た。 

 

１６．第 13回特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち総会〔6/10(土)〕につ

いて 

(特定非営利活動法人健康情報処理センターあいち主催：801 会議室) 

細川理事より、平成 28年度の事業では、特定健診、後期高齢者検診が 257,400

件(前年比 99.8％)であり、保健指導は 1,206名(前年比 94.6％)、インフルエンザ

ワクチン接種補助事業は発券枚数 543,361枚、処理枚数は 184,333名(前年比

107.7％)であったと報告されたと説明された。また、収支決算では、経常収入

243,513,542円、支出は 222,389,270 円、収支差額 21,124,272 円であったこと、

平成 29年度の事業計画と予算、法改正に伴う定款の一部変更が承認されたことが

報告された。 

 

１７．愛知県社会福祉協議会第 1 回運営適正化委員会〔6/12(月)〕について 

(愛知県社会福祉協議会主催：愛知県社会福祉会館) 

   林理事より、運営適正化委員会が開催され、28年度の事業実施状況及び 29年度

の事業計画が報告されたことが報告された。また、引き続き運営監視合議体、苦

情解決合議体が開催され、運営監視合議体についても 28年度の事業報告及び 29

年度事業計画について報告があり、苦情解決合議体では 29年度の 4～5月分につ

いて状況報告がなされたと報告された。 

 

【その他事項について】 

１８．その他 

・平成 28 年度決算(一般会計)の増減理由について 

西山理事より、平成 28年度決算(一般会計)の増減理由の一覧表について説明があ

り、第 179回（定例）代議員会にて質問等があった場合には各担当理事からご回

答いただくよう依頼された。 
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以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２９年６月１５日 

 


